

Les vagues ont inspiré les chasseurs d'images du Landi Photo-club

Publié le 28 janvier 2023 à 15h07



Le magnifique cliché de vague de Maurice Guillou a remporté la première place du concours mensuel de photo. (Landi Photo-club.)

Pour le concours mensuel du mois de janvier, les membres du Landi Photo-club ont travaillé sur le thème : « Les vagues ». Avoir la bonne lumière et être là au bon moment, pour saisir l'instant décisif où jaillit la vague magique : tel était le défi à relever pour les 25 clichés en compétition. C'est Maurice Guillou qui, cette fois, monte sur la première marche du podium suivi d'André Séité et de Roselyne Paul, ex aequo à la deuxième place alors qu'Annie Hernot termine troisième. Le thème choisi pour le concours du mois de février est intitulé « Monochrome », en vue du projet annuel d'exposition.